

Boletín del área 92

January 2020

Panel 70, Número 1

**Boletín del área 92
declaración de objetivos
Informar directamente "a
aquellos a quienes sirven"; para
dar a conocer eventos de AA;
para ser un foro para compartir y**



Saludos área 92 !

¡Su boletín de noticias de Area 92 es un trabajo en progreso! En los próximos meses añadiré y refinaré características a esta publicación. Dado que este proceso es muy nuevo para mí, por favor hágamelo saber cómo puedo ser de servicio para usted! Espero llegar al mayor número posible de miembros, grupos y distritos en el futuro. Estoy buscando un miembro bilingüe de AA hispano-inglés para ayudar con la traducción en el comité de boletines. También estoy buscando periodistas, escritores y artistas que podrían estar interesados en hacer artículos destacados y contribuciones para el boletín. Gracias por la oportunidad de ser de servicio!

Benjamin G, Editor de Boletines / Panel 70 / Area 92 / AA

Dentro de esta edición

Informes de servidor de
confianza y DCM

Información de contacto de
área

Próximos Eventos y Folletos

Area 92 Envíos de boletines newsletter@area92aa.org o correo a :
Boletín de área 92

212 W Ironwood Drive Suite D PMB #212
Coeur d'Alene, Idaho 83814

Delegado de área

Una cálida bienvenida de Año Nuevo a todos los miembros de Alcohólicos Anónimos en el área 92.

Como su Delegado, se me encarga llevar las **"experiencias y puntos de vista"** de esta área a la Conferencia anual de Servicios Generales, y participar en nuestros procesos cuidadosamente contruidos (basados en nuestras Tradiciones y Conceptos) que conducen a **"los mejores intereses de A.A. en su conjunto"**. Tienes mi compromiso de hacer mi parte lo mejor que pueda.

Lo más importante es que todos tenemos un papel. Como Concept I afirma claramente: **"La responsabilidad final y la autoridad última para los servicios mundiales de A.A. siempre deben residir en la conciencia colectiva de toda nuestra comunión"**.

Cada uno de nosotros no es más que una parte de un gran todo. Todos tenemos algo que ofrecer. Así que esta "bienvenida" viene con una simple solicitud. **Acompáñenos**, en su grupo de origen, en sus reuniones de distrito y en eventos de la zona. ¡Te necesitamos!

Gary P.
Delegado de area 92 – Panel 70

Delegado Suplente de área

Saludos WSEA 92 Alcohólicos Anónimos!

Es difícil describir lo emocionado y bendecido que me siento por otra oportunidad de servir al área 92 y Alcohólicos Anónimos en su conjunto! He estado preparándome prácticamente todos los días desde nuestra asamblea electoral de octubre con la esperanza de "poner el terreno en marcha" para el 1 de enero.

Como Delegado Suplente, mi responsabilidad principal es mantenerme al tanto de las actividades del Delegado. Nuestro Delegado Gary P. y yo hemos estado en contacto constante. Juntos hemos participado activamente en la planificación y los preparativos para cumplir con las responsabilidades del área 92 en apoyo de la Conferencia de Servicios Generales de 2020. ¡Esta planificación es un mero esquema que se basa en las aportaciones de todo el organismo de votación!

La posición de Delegado Suplente también desempeña las funciones de Registrador de área. Esto incluye mantener y mantener actualizada toda la información de área, distrito y grupo para nuestra área, así como el banco de datos GSO (Oficina de Servicios Generales) en Nueva York. Como la mayoría de nuestros esfuerzos en la estructura de servicio de AA es el intercambio de información, es **importante** que nuestros Grupos estén conectados por área de ancho, así como con GSO. Algunos de los beneficios de esta conexión es el flujo de información, lo que nos permite informar mejor a los Grupos a los que servimos. A medida que se envía a GSR, DCM y la información del Comité a GSO, los Kits de servicio apropiados se envían a esa persona entrante. El trimestral, la casilla 459 y varias actualizaciones también comenzarán a llegar.

Trabajando con nuestro equipo web de área, hemos creado un proceso mucho más eficiente de recopilación y envío de esta información. ¡Y es fácil! Simplemente visite area92aa.org, complete el formulario y haga clic en Enviar.... ¡Hecho! ¿Qué tan genial es eso? Consulte su DCM para obtener más información :D

Todo esto ayudará en nuestra preparación para abordar los temas del orden del día de la Conferencia de Servicios Generales **próximamente**. Cuantos más Grupos podamos llegar y conectar con, más informada estará nuestra conciencia de área.

Ben Nelson
Alt-Delegar WSEA 92 - Panel 70

Presidente de área

Feliz Año Nuevo al área 92. He continuado trabajando con mi patrocinador de servicio revisando el Manual de Servicio de A.A. y un estudio continuo de las reglas de Robert. Quiero dar las gracias a todos los que se hicieron a su disposición para el servicio a la zona 92. Tenemos el privilegio de tener tantos miembros, que tienen experiencia e interesados en continuar su experiencia de servicio, poniéndose a disposición. Estoy emocionado de trabajar con todos ustedes y con ganas de ser miembro del Panel 70.

He estado revisando los artículos de inventario de la zona 92 de octubre de 2018 que se nos presentaron en la Pre conferencia de abril de 2019 en Sun Mountain. El acta incluye artículos de inventario sobre el uso de talleres de Presidentes de Comités Permanentes, financiación del Delegado de la Conferencia, cómo hacemos mociones y la Auditoría Financiera. He remitido todos estos a las comisiones correspondientes que se debatirán e informarán trimestralmente en el trimestre de enero. Espero con ansias estos informes.

También discutiremos la formación del Comité de la PNC para junio de 2021. Si usted está interesado por favor hágame saber.

El Comité de Área intentará, con la ayuda del comité web, utilizar tantas aplicaciones de G Suites como sea posible, como Google Drive, Documentos, Hojas de cálculo, Calendario, Conocer, Traducir, Formularios, Hangouts y varios otros. He previsto varias videoconferencias antes del trimestre de enero, he programado una con los presidentes del Comité Permanente el 6 de enero y la comisión elegida el 13 de enero. Estamos planeando hacer estos chats de video mensualmente. Estaremos animando a los distritos a utilizar estas herramientas para comunicarse también.

Diana M
Panel 70 del Presidente de la Zona 92

Presidente suplente de área

Feliz Año Nuevo a todos ustedes. Confío en que todos ustedes estén bien y sobrevivieron a otra temporada de vacaciones. Mis vacaciones fueron fantásticas por decir lo menos. Así que ahora está en el año 2020, y el Panel 70. Soy muy humilde y agradecido de tener la oportunidad de servir como las áreas alt-chair durante esta próxima rotación.

En lo que va durante el mes de diciembre he estado trabajando estrechamente con el equipo web, así como Diana para traer G-Suites a usted tan suavemente como sea posible. Jennifer ha hecho un trabajo sobresaliente con esta transición. Si aún no has oído que Jennifer W. es nuestra DCC (silla de comunicaciones digitales) sus funciones son sólo eso, la comunicación de nuestra nueva era digital y G-Suites. Todo esto se discutirá en el centro de Efrata Rec, 17 y 18 de enero. Realmente espero ver la asistencia de todos los GSR y DCM. Estoy deseando conocer a todos los sirvientes de confianza entrantes.

Conocer nuestro sitio web ha sido relativamente suave con la ayuda de Diana y Jennifer, lo sé, tengo zapatos grandes para rellenar la posición de alt-chair, sin embargo estoy listo. Diana hizo un gran trabajo entrenándose y por lo tanto será suave.

Ben N. se unirá al equipo web para esta próxima rotación, pediré que una o dos personas más se unan al equipo web para la rotación. Estos chicos y chicas han hecho un gran trabajo en la creación de un sitio web funcional. Mira esto... Hablando del sitio web, los folletos y eventos deben ser presentados al alt-chair para su aprobación y publicación. Recuerda tener horarios, lugares, funciones y contactos listados en tus flyers.

alt-chair@area92aa.org es mi correo electrónico. enviar todas las solicitudes allí, por favor y gracias.

Recuerda visitar el sitio web para todos los eventos que se avecinan, hay algo que está pasando todo el tiempo. area92aa.org

Bueno, eso es suficiente fuera de mí por ahora, nos vemos a todos en Ephrata mientras caminamos por el camino del destino feliz...

YIS Gary H. alt-chair@area92aa.org.

Tesorero Alternativo de área

Feliz Año Nuevo Area 92

Bueno, esta rotación ha llegado como un León!!! Jan y yo hemos estado trabajando en poner en marcha el nuevo software de contabilidad (aún en curso), junto con los informes de fin de año y la transición a nuevos puestos.

Las contribuciones para diciembre de 2019 fueron de \$ 4227.54 junto con la devolución del dinero de la semilla de la Asamblea de Octubre. Quiero agradecer a todos por su apoyo durante el año pasado. Por favor, transmita esto a sus grupos. La dirección postal de las contribuciones de área seguirá siendo la misma, por lo que si todavía tiene sobres predirigidos, úselos. La dirección postal a la que enviar contribuciones es la siguiente:

Zona 92
1314 S. Grand Blvd. Suite 2, Caja #103
Spokane, WA 99202-1174

Este es un servicio de correo que los recoge y luego los envía en boxes y los envía por correo al Alt-Tesorero aproximadamente cada dos semanas. Si en algún momento desea comprobar sus totales de contribución, envíe un correo electrónico o llámeme y se lo sacaré. Las contribuciones también se pueden hacer en el sitio web del área 92 PayPal enlace. Con todas las contribuciones es MUY importante poner su número de grupo, nombre de grupo e información del distrito con su presentación.

Estoy emocionado de servir al área y conocer a todos ustedes. Gracias.

Tuyo en servicio
Cindy H.

Secretario de área

¡Hola area 92, Feliz Año Nuevo!

Soy Ann Marie K. su secretaria nombrada para el panel 70. Espero que todos estén tan emocionados como yo para la próxima rotación. He estado trabajando estrechamente con David R, secretario del Panel 68, este último mes revisando material para la transición al puesto de secretario. Asistí al Taller del Comité en Coeur D'Alene el mes pasado. Estar con sillas salientes y entrantes fue un gran día. Se podía sentir la emoción y el entusiasmo de la próxima nueva rotación. He actualizado el directorio Area 92. Esto se ha compartido con todos los nuevos funcionarios electivos, presidentes de comités y nuevos DCM, por supuesto, este será un proceso continuo a medida que llegue nueva información de contacto. También he rotado con el Comité del Manual el mes pasado, ya que nos centramos en completar la actualización del Manual de área. Espero ver todos los GSR y DCM en el Trimestre de Enero. Espero conocerlos a todos personalmente. ¡El trabajo comenzó para mí mucho antes del 1 de enero! Aquí entramos en 2020 con un increíble grupo de sirvientes de confianza.

En Amor y Servicio Ann Marie K.
Panel 70, Secretario

Silla de Archivos de área

¡Feliz Año Nuevo a uno y todos!

Estoy emocionado por la oportunidad de servir al área 92 como su nueva Cátedra de Archivos. Tuve el placer de participar en una conferencia telefónica del Comité Directivo de Archivos en diciembre, con Sarah, presidenta saliente de Archivistas/Archivos, y los delegados anteriores Gene, Rad y Scott. Durante esta llamada, nombramos a Lisa D., Spokane, para el puesto de Archivista. Como la mayoría recordará, tener una silla de archivos y un puesto de archivista es completamente nuevo en nuestra área, dividiendo algunas de las funciones entre el Archivista y el Presidente de Archivos y el Comité Directivo. Lisa D., ha hecho un viaje al repositorio de nuestro archivo con Sarah, para hacer un paseo. He programado una conferencia del Comité Directivo para la segunda semana de enero, así que escuchará más sobre eso en el Trimestral de Enero. Gracias, Sarah, por hacer que la transición vaya tan suavemente y un enorme Gracias por todo su arduo trabajo y dedicación a los Archivos del área 92, mis sombreros fuera de usted! ¡Nos vemos en el Quarterly!

Lisa G. Area 92 Archives Chair, Panel 70

Información pública del área

Saludos y Feliz Año Nuevo ... He sido un GSR para el Distrito 6 durante los últimos dos años ... así es como me introdujeron en el servicio a nivel de área. Encontré este nuevo tipo de servicio muy interesante y emocionante y la gente era aún más interesante. El pasado mes de junio asistí al Taller del Comité Permanente en Ellensburg, Washington. Asistí a la sesión de descanso de PI/CPC. La presentación de Rexann fue exhaustiva, informativa y emocionante. Aquí es cuando comenzó mi interés en PI. Trabajé en el complejo profesional más de 35 años, de modo que esto parece una buena avenida para mí.

Sabía que quería seguir participando a nivel de área, después de mi rotación como GSR, así que le pregunté a mi patrocinador de servicio qué hacer ... su respuesta ... envíe su currículum y vea lo que Dios tiene en la tienda para usted ... por lo que presenté un currículum para los puestos del Presidente del Comité Permanente. Fue un domingo por la tarde perezoso y recibí una llamada telefónica ... era Diana ... Conocía su voz... usted es la nueva silla PI ... primer pensamiento "shock" segundo pensamiento "gratamente sorprendido".

Mi primer paso como PI Chair es comprar un PI Workbook en el Quarterly para poder aprender más sobre esta posición y cómo puedo servirle mejor a nivel de grupo, distrito y área.

En Amor y Servicio, Michelle W.

Informe del Fideicomisario Regional

Saludos Comité de la zona 92,

Como muchos de ustedes saben, la Asamblea de Servicios de la Región del Pacífico A.A. (PRAASA) fue la primera conferencia de este tipo en Alcohólicos Anónimos. El evento de este año es el 53o Anual y está siendo organizado por el área 2 en Tucson, Arizona los días 6, 7 y 8 de marzo en el Westin La Paloma. Aquellos que han asistido en ese pasado darán fe de que ofrece programas esclarecedoras junto con una excelente comunión.

En un correo electrónico esta mañana, nuestra síndica de la región Kathi F., pidió que los delegados de área extendan su invitación para asistir al evento, a través de las 15 áreas de la región del Pacífico. Aquí está el extracto con la petición de Kathi.

*****Me gustaría pedirles a todos que envíen correos electrónicos a todos sus GSR, Presidentes del Comité de DCM y Oficiales de Área para pedirles que se registren en PRAASA tan pronto como sea posible. Las habitaciones del hotel están bien, pero hay un retraso en las inscripciones y seguramente ayudaría al comité anfitrión si todo el mundo se registra pronto".*

Dado que no mantenemos las direcciones de correo electrónico de GSR en el sitio web del área 92, se pide a cada DCM que ayude a transmitir la solicitud a través de su distrito. Los detalles sobre el evento se pueden encontrar en <https://praasa.org/> incluyendo el acceso a un PDF imprimible de un folleto que incluye detalles de registro.

Gracias, Enamorado y servicio Gary P. Delegado / Area 92

Informes del DCM del Distrito

Distrito 9

Hola Comunidad del Espíritu, Area 92!!

Me siento honrado de ser de Servicio para una Comunidad, que lleva el programa OG de Recuperación, dentro de él! ¡Ahora, planeo cosas y Dios se ríe de mí! Sin embargo, estoy planeando participar, por el bien de mi crecimiento de los distritos! Aprendí mucho del programa, que está en el libro. Cultivo mucho de la Comunidad y su Amor y tolerancia.

Gracias, AA & my God/HP por esta oportunidad, para permanecer en la luz del sol! ¡Toma lo que tarda LA TI!

Christina D. Distrito 9 DCM

PS Usted vale la pena y amado!

Distrito 24

Desde todos los miembros del distrito 24 ¡Hola y Feliz año nuevo a toda la zona 92! Nuestra reunión de distrito se lleva a cabo todos los últimos sábados del mes de 5 a 7 pm. Es un privilegio servir como DCM durante los próximos 2 años. Es un honor representar a un grupo fantástico y entusiasta de miembros de AA. Gracias a Felipe por su servicio los últimos 2 años. Felicidades y bienvenidos a todos nuestros nuevos GSR y otros sirvientes de confianza en esta rotación. En diciembre, la primera escuela española GSR fue organizada por el Distrito 25 en colaboración con los distritos 16, 21 y 24. Alrededor de 50 personas asistieron, 10 de nuestro distrito y varios GSRs. Gracias, Gary y Ben, por todo su arduo trabajo en la reunión y en su presentación de los materiales, y también a Allen por su presencia, así como por su servicio a los distritos de habla hispana durante los últimos 2 años. Para terminar, me gustaría decir que es maravilloso ver el entusiasmo en nuestros grupos mientras nos recuperamos en Alcohólicos Anónimos. En servicio Virginia R.

Información de contacto de área

Delegado	Gary P.	delegate@area92aa.org	972-998-4221
Alt. Delegado	Ben N.	alt-delegate@area92aa.org	208-755-2345
Silla	Diana M.	chair@area92aa.org	509-429-1683
Alt. Presidente	Gary H.	alt-chair@area92aa.org	509-670-8860
Tesorero	John R.	treasurer@area92aa.org	208-416-9507
Alt. Tesorero	Cindy H.	alt-treasurer@area92aa.org	509-341-9072
Secretario	Ann-Marie K.	secretary@area92aa.org	509 216-6175
Cátedra de Archivos	Lisa G.	archives-chair@area92aa.org	406-334-7091
Archivista	Lisa D.		
Correcciones	Eddie G.	corrections@area92aa.org	509-406-1126
Puente Correccionales	Lori T.	area92correctionsbridge@gmail.com	208-277 7382
Cpc	Brande G.	cpc@area92aa.org	509 868-4123
GV y Literatura	Anna V.	literature@area92aa.org	509-402-2262
Boletín	Benjamin G.	newsletter@area92aa.org	360-713-2374
Información pública	Michelle W.	pi@area92aa.org	509-388-6086
Traducción	Doug M.	translation@area92aa.org	509-319-7510
Tratamiento	Fran L.	treatment@area92aa.org	509-936-1045
Puente de Tratamiento	Amy W.	area92bridgethegap@gmail.com	509-307-6909
Información del sitio web	Gary H.	alt-chair@area92aa.org	509-670-8860

Directrices de envío de boletines de área

El Boletín del área 92- Publicado Mensualmente

El Boletín es nuestro principal modo de comunicación en el área 92 y se basa en las presentaciones de cada de nosotros: Nuestros DCM, GSR, oficiales electos, presidentes y delegados nombrados, pasados y presentes, así como cualquier miembro dentro del área 92. Geográficamente, el área 92 incluye el este de Washington, el norte de Idaho, el oeste de Montana y Hermiston Oregon.

Envíos: Cualquier Miembro de A.A. puede enviar información, preguntas, informes, ideas o puntos de discusión al Editor. Todos los envíos están sujetos a edición de Gramática, estructura de oraciones y ortografía. Cualquier opinión expresada en este documento no está respaldada ni aprobada por A.A. en su conjunto ni cualquier artículo o actividad es publicado por A.A. en su conjunto, excepto cuando la literatura aprobada por la Conferencia es citada o con derechos de autor de A.A.W.S.

La fecha límite de presentación es la 5 de cada mes^a las 5pm. Hora Estándar del Pacífico. Cada presentación debe tener aproximadamente 250 palabras.

Métodos de envío: Correo electrónico a newsletter@area92aa.org O CORREO de EE. UU. a la dirección a continuación
Boletín de la zona 92
212 Ironwood Drive Ste D #212
Coeur d'Alene, Idaho 83814

Esta es la exención de responsabilidad y las pautas de envío que se encuentran en cada boletín mensual del área.

Los cambios incluyen:

- Se ha cambiado el plazo de envío de la 10^{del} mes al 5 del mes.
- No se aceptarán entradas de texto telefónico.
- Se ha cambiado la dirección postal.
- Todas las formas de Correo Aceptado, Postal de EE. UU., FEDEX, UPS, DHL Etc.
- Todas las entradas y folletos deben ser claros y legibles.
- La presentación no garantiza la publicación.

Gracias por su cooperación

Sinceramente el suyo en servicio!

Benjamin G. Boletín Editor AREA 92 / Panel 70